

避難訓練・緊急時児童引き渡し訓練実施



9月3日(月)第2回目の避難訓練と緊急時の児童引き渡し下校訓練を行いました。避難訓練では、休み時間に地震が発生したという想定で、校内に決めてある集合場所に個々集合し、高学年が中心になってまとめ、そこから、校庭の避難場所に避難する訓練を行いました。落ち着いて避難することができました。

児童引き渡し下校訓練では、災害や犯罪などの発生時において、子どもだけでの下校では、安全が確保されない事態を想定して、安全に保護者へ引き渡すことを目的に、行われました。勤め等お忙しいご家庭もある中、ほとんどのご家庭で参加してくださり、いざという時の備えができたと思います。

縦割り班活動 全校飯ごう炊さんに向けて



本校の特色ある活動として、縦割り班による全校飯盒炊さんがありますが、10月3日の実施に向けて9月6日第1回の縦割り班の打合せを行いました。縦割りで活動することの大切さを大事にしている本校。5・6年生を中心に教え合ったり、教わったりの活動が楽しくできればいいと思います。飯盒炊さんのメニューをグループで考えたりして、準備を進めています。

校庭運動会 子どもたちのがんばりに拍手!

一日延びて24日に行った校庭運動会。「かがやけ西小心をひとつにがんばろう」のテーマのもと、子どもたち一人一人、学年が一つにまとめ、心に残る運動会になりました。



感動を与えてくれた 5・6年生による組体操 Yell ～未来への希望～



大好きなリズムののって踊る2年生
「ゆめにむかって We Are!」

裏面へ



力いっぱい走る 5年生の短距離走



初めての運動会 玉入れをがんばる 1年生



4年生の「豊野の竜物語」みんなでまとまって
がんばりました



3年生 力を合わせて引っ張る 竹引き



赤白の決着は、今年は白に軍配



力が入った3・4年生の綱引き



ダンスもかわいらしく踊った1年生



かっこいいマーチングバンドの演奏



児童会長斉藤君の
堂々とした始め
の挨拶